

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《熱中症予防》

- 疲れを感じる前に、早目の休憩で過労防止
- 熱中症予防のため、「水分」と適度な「塩分」補給

《子どもたちは、夏休み》

- 住宅街、スピードダウン
- 交差点、安全確認

夜間、深夜の事故防止

- ① 夜間は、スピード超過をしない
- ② 夜間は、ハイビーム走行で、少しでも早く危険を発見する

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう
特に、住宅街・通学路・・・目配り、スピードダウン

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後7時半 信号のない交差点 横断歩道を渡っていた高齢女性

軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

- ◇信号のない交差点 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/8/2(金)

2日午後7時30分ごろ、兵庫県の市道の信号のない交差点で、横断歩道を渡っていた高齢女性が軽自動車にはねられ、意識不明の状態で見送られました。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（23）を過失運転致傷容疑で現行犯逮捕しました。

乗用車がセンターラインはみ出し？ 軽自動車と正面衝突

軽自動車に乗っていた83歳女性1人死亡 3人重軽傷

- ◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2024/8/2(金)

2日午後2時15分ごろ、岡山県の県道で、乗用車と軽自動車が正面衝突し、軽自動車の後部座席に乗っていた83歳の女性1人が死亡、3人が重軽傷を負いました。軽自動車を運転していた男性（57）と、軽自動車に同乗していた女性（53）が重傷を負いました。乗用車を運転していた男性（74）も軽いけがをしました。警察は、乗用車がセンターラインを越えてぶつかったとみて、事故の詳しい原因を調べています。

午前3時 「ぶつかる直前に気づいた」 中型トラックにはねられ 20歳の男性がはねられ死亡

- ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/8/3(土)

3日午前3時半ごろ、鹿児島県の県道で、走行中の中型トラックにはねられ男性（20）は全身を強く打ち病院に搬送されましたが、およそ1時間後に死亡しました。現場は片側1車線のゆるやかな右カーブで、近くに信号機はなく、100メートルほど離れた場所に横断歩道があったということです。中型トラックを運転していた会社員の男性（53）は「ぶつかる直前に気づいた」と話しているということで、警察で当時の状況を調べています。